

酒々井総合公園内設備の老朽化について

酒々井総合公園内の設備で、特にベンチの老朽化がとて進んでいます。駐車場に隣接した場所のベンチなどは特に老朽化しており、一部破損してあります。破損した遊具やベンチは子供やご高齢の方が利用する上で怪我や事故の元になりますので、早急な対応をお願い致します。

要望する対応としましては、破損した設備を撤去するだけでなく、公園全体の整備をお願いしたいです。「酒々井町の公共施設等の老朽化対策について」を一部拝読しましたが、総合公園は町最大で、多くの老若男女の町民が利用しているため、限られたリソースを注力していくターゲットだと思います。

また町外の人が多く訪れるアウトレットにも比較的近いため、観光施設を併せ持った公園に作り上げられれば、収益化も可能になるのではと考えます。

教育や育児等、これから大人になる人たちのための町づくりをしていくことで、しりすぼみな将来を変えられるのではと思っております。検討よろしくお願い致します。

■ 回 答

酒々井総合公園内のベンチにつきましては、破損状況等を確認しており、今後順次補修を行ってまいります。破損し使用不能なベンチについては、使用禁止テープを貼り利用者への周知を行います。

また、「酒々井町の公共施設等の老朽化について」を御覧いただき、ありがとうございます。町でも今後の公共施設等のあり方について、官民連携を含め将来的な課題解決に向けて取り組んでいるところです。

その中で総合公園は、ご指摘のとおり将来にわたって町の貴重なリソース(資源、財源)であり、高いポテンシャルを持つ都市公園であると認識しております。しかしながら、現在は経年劣化による維持管理面、また使用料などの収益面のあり方が課題となっています。

今後、こうした課題に対して、行政だけでなく民間事業者を交えた取り組みも視野に入れながら更に充実した住民サービスを提供できるよう、可能性を検討してまいりますのでご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

《担当課》まちづくり課、企画財政課